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ORDINE DEL GIORNO: n. C/02 del 30/03/2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 10.00 

 

11.17     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10.00 

 

11.17     

Caputo               Valentina Presente 10.00 

 

11.17 

 

    

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10.00 

 

11.17     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.00 

 

11.17     

 

VERBALE 

 

L’anno duemilaventi, il giorno ventiquatttro del mese di aprile, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google 

Meet, tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60. 

Alle ore 10.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci Marilena, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso, della odierna seduta, alla registrazione, del video e della 

pubblicazione dello stesso, sul sito istituzionale del Comune di Palermo. 

All'ordine del giorno, le due seguenti proposte di delibera, entrambe con richiesta di parere 

rivestente il carattere d'urgenza. 
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Con o.d.g. Suppletivo n. 57 del 22/04/2020 

“Misure urgenti di contenimento degli effetti negativi determinati dall'emergenza 

epidemiologica COVID-19 – differimento del termine di pagamento dei tributi locali TARI, 

TOSAP e ICP – ratifica con effetto retroattivo della volontà espressa dalla Giunta comunale 

con deliberazione n.82 del 17/04/2020” AREG/250133/2020. 

Con o.d.g. Suppletivo n. 59 del 23/04/2020 

“Differimento scadenza versamento imposta di soggiorno prevista per il primo trimestre 2020 

alla data del 30 settembre 2020” - AREG/239540/2020. 

Il Presidente invita alla discussione 

il Cons. Mattaliano interviene per informare i colleghi della Commissione che lunedi è previsto a 

una conferenza di Capi Gruppo in ordine alla prima proposta. 

Passa a discutere su una nota a cura di un sindacato in ordine agli assistenti asili nido. A tal proposito 

desidera sentire il rappresentante del Sindacato per capire le motivazioni che hanno spinto a fa re 

tale documento. 

Si discute sull'argomento. 

Qualche perplessità viene manifestata dal Presidente, rispetto alla richiesta di una seduta apposita. 

La Cons. Chinnici, interviene per chiarire che quando si parla di piattaforma, questa va sempre ad 

investire ciò che attiene la privacy, e certamente ci sono delle falle sul sistema della didattica a 

distanza. 

Il Cons. Mattaliano, a supporto della questione, inoltra alla posta della Commissione, il documento 

ricevuto da parte del sindacato. 

La Cons.ra Chinnici, prima che la Commissione passi alla discussione della su citata proposta , 

desidera intervenire su gli atti vandalici  verificatosi presso la scuola Serpotta. nell'esprimere piena e 

profonda solidarietà alla Dirigente, mette in luce  soprattutto che ad essere stati colpiti sono stati i 

bambini che frequentano questa scuola, privandoli dei loro diritti di studenti. 

La Con. Caputo concordando a pieno con la Consigliera, chiede la motivazione per cui queste scuole 

un po' considerate a rischio, non vengono dotate di video sorveglianza, per metterle in sicurezza. 

Il Cons. Mattaliano, chiede un incontro con l'Ass.ra Prestigiacomo per quanto attiene l'edilizia 

scolastica, per affrontare la tematica, per capire anche quale programma è in atto da parte 

dell’Amministrazione. 

La Cons. Lo Monaco, ricorda che vari documenti sono stati presentati a tal proposito. 

Il Presidente concorda per invitare l'Assessora, sia alla luce degli spiacevoli episodi appena 

verificatosi alla scuola Serpotta, sia per affrontare la questione attinente la scuola Salgari, così come 

ripetutamente chiesto dal Cons. Mattaliano, il quale, visto che in precedenza tale tematica è stata 



affrontata. La Cons.ra Lo Monaco, riguardo agli Uffici della Edilizia Scolastica,   chiede alla 

segreteria di fare un monitoraggio, se sono pervenuti o meno i riscontri alle richieste di chiarimenti, 

posti dalla Commissione. 

la Cons.ra Chinnici, rispetto all'incontro svoltosi g. 20 u.s. Con l'ass.re D'agostino e con la dott.ssa 

Rimedio, chiede di formalizzare la richiesta  della documentazione rispetto, a quanto incidano i fitti 

passivi delle scuole sul bilancio del Comune. 

Detto ciò, il Presidente pone in discussione la proposta di delibera: 

“Differimento scadenza versamento imposta di soggiorno prevista per il primo trimestre 2020 

alla data del 30 settembre 2020” - AREG/239540/2020. 

La Commissione procede allo studio e approfondimento dell'atto. 

Nel corso del confronto, il Cons. Mattaliano, sottolinea che spesso si ritrova a discutere di un atto  

prestabilito,  a suo parere è una presa d'atto di ciò che ritiene un atto dovuto, tuttavia chiede di non 

esprimere parere oggi stesso, e di rinviare tale compito a lunedì. Fa riferimento al suo intervento a 

tal proposito, in sede d'Aula Consiliare nella seduta di ieri, con una richiesta di chiarimento 

all'Ass.re D'Agostino, che purtroppo sottolinea il Consigliere, non ha saputo ottemperare. 

La Commissione si confronta a lungo sulla questione, e nello specifico emerge qualche disaccordo 

sull'opportunità o meno di esprimere in data odierna il richiesto parere. La Cons.ra lo Monaco 

chiede se esiste una ragione sulla scelta della data del 30 settembre e se non sia possibile un ulteriore 

slittamento, al fine di predisporre un eventuale emendamento che consenta lo spostamento al 30 

Novembre o altra data. A suo parere, l'impegno è sicuramente quello di andare incontro alla 

categoria, tuttavia chiederebbe un chiarimento al Ragioniere Generale. Il Cons. Mattaliano, crede 

che tale data sia legata ad un problema di assestamento di bilancio. Il Presidente, considerata la 

conferenza dei capi gruppo prevista per lunedi, e considerate le perplessità esternate dalla Cons.ra lo 

Monaco, si determina di audire la Dott.ssa Licia Romano per tale chiarimento. 

Il Presidente legge copia del verbale della seduta odierna, dopo averne data lettura, lo pone in 

votazione. Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. Il Presidente alle ore 11.17 dichiara 

chiusa la seduta.  

  

ORARIO FINE SEDUTA 11.17 

  

  La Segretaria                                                                                     Il Presidente 

         Marilena Manduci                                                                           Francesco Bertolino 
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